
POUR INFORMATION

Lancement du plasma à teneur réduite en agents pathogènes (multiplasma d'aphérèse)
fabriqué par la Société canadienne du sang

Lettre aux clients 2024-32

Le 20 septembre 2024

Bonjour,

La Société canadienne du sang a le plaisir d'annoncer qu'elle travaille à la fabrication de plasma à teneur réduite en pathogènes traité à l'aide du procédé Intercept Blood System de Cerus, la même technologie qui est actuellement utilisée pour les plaquettes.

Nous prévoyons le lancement de ce nouveau composant sanguin au cours de l'été 2025, sous réserve de l'homologation de Santé Canada. Les hôpitaux recevront les détails et les mises à jour nécessaires pour les systèmes de laboratoires au moins six mois avant la distribution échelonnée de ce composant. Des ressources pédagogiques seront disponibles au cours des prochains mois.

Veillez transmettre un exemplaire de cette lettre aux professionnels de la santé de votre hôpital à qui elle pourrait être utile, ou la consulter sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section « Hôpitaux ».

Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un format accessible, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Cordialement,

Jody Faught
Vice-présidente
Chaîne d'approvisionnement